



Brenda Nataly Galindo Villarreal

Sergio Jiménez Ruiz

Reportes de Lectura en Clase

Materia: Psiquiatríasión por educar

Grado: 5to Semestre Grupo: "B"

Carrera: Medicina Humana

ENFERMEDAD DE DUCHENNE

Jimenez Ruiz Vataly . G . V

La distrofia muscular de Duchenne (DMD) es una entermedad Muscular grave ligada al cromosona X.

Su nombre se debe a Duchenne de Boulogne, quien no hizo la descripción original, pero si contribujo a definir sus características en 1868.

Es la distrofia múscular más frewente en la infancia y afecta a 13,500 reción nacidos varones.

Se debe a la ausancia de la distrofina, proteina fundamental para el mantenimiento de la fibra muscular. »Es una distrofinopatia «

Se caracterica por debilidad muscular de inicio en la intención que sigue un curso exogresivo y esterooticado. Sin ninguna intervención, los pacientes pierden la marcha antes de la adsitescencia y el fallecimiento ocurre en la segunda década de la vida por complicaciones respiratorias o pur problemas cardiacos

En la actualidad, no existe tratamiento curativo, pero la tevapia con corticoides y el manejo multidisciplinar cardiorrespiratorio y ortogédico han modificado la historia natoral de la DMD.

GENÉTICA 9 FISIOPATOLOGIA:

complejo.

las kases moleculares de la entermediad se descubrieron en los años 80's, a partir del análisis de un querente que presentaba una delección en el cromosomo. X que le originata DMD, entermedad granuloma losa crónica, retinitis sigmentosa y tenotipo Mc Leod en la serie rója. Esto permitió la identificación del gen de la distrofina, DMO, en el locus Xp21.2. Es un gen muy grande con 79 exones y 3Mb, y su procesamento para producir la proteína es

DISTROFIA MUSCULAR

Son trusterno que causa que los músculos dela pelvis
y las pirmas se vuelven más débites gradualmente con el
puso del tiempo. Esto puede provocar diferentes complicar
ciones a medida que la entermedad evoluciona.

Es un trastor genético que que de transmitirs de las mudres cortadores a sus hijos varones.

"Broker?

A medida que la entermedad custocione, eventudmente, las personas experimentarán problemas para caminas o moverse caídas frecuentes, pérdida de los mósculos y tambies debilidad en otras areas del cuerpo.

M. de Becker?

Si tien no Existe cura panerla entermedad, la fisioterapia, los ejercicios y los dispositivos ortopédicos preden ayudar a las personas que padecen la afecçación a vivir una vida to más grutificante posible.

la distrofia muscular de Becker es una enfermedad hereditaria que causa debilidad progressiva y atrofia de los musculos esqueléticos y del corazón. Afecta principalmente a los varones.

Les edad de aparición y la tase de progresión prede vaniar pero comuna con debilidad moscular en 5 y 15 años de edad.

Es causada cor una mutación en el gen DMD y se hereda deforma recesiva ligada al promosona X.

Scribe

Miasteria Grave

la masteria gravis es una entermedad autoinmunitaria que afecta a los receptores ricotinicos postsinápticos de la unión neuro muxular, clinicamente caracterizado por la fatiga y detilidad muxular.

Afecta menjermente a las mujeros.

Aunque su patologia aun no esta tien definide, parte de ella Se explica por la existencia de anticuerpos contra receptues nicotinicos de acetilolina.

Actalmente se sabe que las anticuerços antirreceptores de acetil colina (AclAch), cumpor son los que caracterizan a la enfermadad no son los cínicos. Existen también anticuerços contra el receptor tirosin-cinasa mísculo específico (Musica) y anticuerços contra lipoprotein related y (LRP4).

El cuadro clínico es debilidad muscular que se caracteriza eur variar decen día a o tro (fluctuante), que se disjona tras la actividad Física y que empeora al anocheren

Principalmente atreta a las extremidades, aunque también puede atretar la musculatura extrinseca del 90 l diplopio, potosis palpebrales). y músculos bulbanes (voz nasal, disartria, distagia y compromiso respiratorio.).

Para el diagnostico clínico es importante tener en cuenta que esta patdogía no atecta los reflejos osteotendinosocpupilares, la sensibilidaden; tampoco produce dissoutonomas, esto tiene especial consideración para sus diterenciales.

Para su estudio clínico se divide en Miastenia ocular y generalizada según la clasificación de la Myasthenia aravis Fondatión of America.

Scribe

ESCLEROSIA MULTIPLE

La octerosis múltiple (EM) es una entermedad crónica inflamatoria del sistema nervioso central (SNC) que puede afectar a cualquier edad predominando en las mojeres.

Afecta a persona credispuestas ejenéticamente que estarran exquestas, protoblemente en la interncia, a un agente auntiental, que ocasionaria una distención del sistema inmundogico, que desarrollaría una acción autolesiva dirigida contra la sostancia blanca, provocando desmielinización que ocasionarra un defecto en la conducción de los impulsos nervissos.

Motomia Patológica

Se observant lesiones torales de la sustancia blanca, de nominados plaças, en las que lo más llamativo es la pérdida de mielina (desmielinización) con on grado variable de destrucción axonal. Estas lesiones suclen ser múltides, están distribuidas portodo el SNC o característicamente se localizar en la sustancia blanca pento ventricidar. Su tamaño en general, menor de 1,5 cm de diámetro, con tendencia a coal escer, resultando en plaças de mayor tanaño.

Histológicamente se Otserva un infiltrado intlamatorio perivas cular formado por célules T CDSH junto a macrófagos y astrocitos. Existe activación de células B.

Epidemiología.

Puede comemar a walquier edad, siendo rava antes de los 10 y des-

Afecta con mayor frecuencia a las mojeres

Ratogenia:

Parece ser de Indde inmundajia.

El proceso de desmiclinización produce una alteración en la conducción sultatoria típica de las vías mellinizadas normales, enleateciéndose

Bibliografía

Distrofia muscular de Becker. (21). GARD, 3/09/2016.

Gurrola, Á. D. (27-12-2017). Cuadro clínico y riesgos de la Miastenia Gravis. *ELSEVIER*, 5.

Migvis Monduy, M. (enero 23, 2020). Distrofia muscular de Becker. Nicklaus Childrens Hospital, 1.

Salas, A. C. (Marzo-Abril 2014). Distrofia muscular de Duchenne. ELSEVIER, 21.